

5 Abril, 2025

PAÍS: España PÁGINAS: 30 AVE: 12915 €

ÁREA: 120 CM² - 37%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 39852 OTS: 343000

SECCIÓN: ECONOMIA





Protesta de funcionarios del CSIF en Madrid // EFE

Los funcionarios exigen en la calle la subida salarial, haya o no nuevos Presupuestos

XAVI VILALTELLA MADRID

Los funcionarios volvieron a salir ayer a la calle en toda España para reclamar la subida salarial que les prometió el Gobierno y un nuevo acuerdo retributivo. Es la enésima vez que el sindicato mayoritario del sector CSIF convoca movilizaciones este año, pero los empleados públicos llegaron ayer con especial enojo, después de que el jueves el ministro de Función Pública, Óscar López, vinculara el alza del

0,5% en las remuneraciones del colectivo a la negociación de los Presupuestos Generales del Estado.

En un encuentro con Europa Press, ayer el ministro del ramo vino a decir que el compromiso de alza salarial pactado con los sindicatos –ese 0,5%– depende, o bien de una nueva partida presupuestaria o de una modificación. A partir de ahí, pidió «tranquilidad» al colectivo y aseveró que la medida será retroactiva, incluyen-

do el pago de todo el período en el que no se ha materializado. El problema, claro está, es que el Ejecutivo no cuenta con los apoyos parlamentarios para aprobar unos presupuestos.

CSIF reclama que se apruebe cuanto antes la subida del 0,5 por ciento adicional correspondiente a 2024 y la negociación de un nuevo acuerdo salarial (el actual concluyó el pasado 31 de diciembre). Según explicaron a ABC desde el sindicato, el Gobierno podría aplicar el 0,5% con carácter inmediato y a través de un decreto, y para justificarlo recuerdan que el Ejecutivo anunció que llevaría a cabo una subida de los sueldos de todos los efectivos de las fuerzas armadas vía decreto.